



Euronext Notice

CORPORATE EVENT NOTICE >> Fusion - Absorption de la Caisse Regionale de Credit Agricole Mutuel du Gard (CRCAM Gard) et de la Caisse Régionale de Crédit Agricole Mutuel du Midi (CRCAM Midi) par la Caisse Régionale de Crédit Agricole Mutuel du Languedoc (CRCAM Languedoc) - Admission des certificats coopératifs d'investissement (CCI) Languedoc sur Eurolist - Suspension et Radiation des CCI Midi

MIDI(CSSE REGION.CRED.AGR.MUT.

Place	Paris	Date	04/05/2007
N° Avis	PAR_20070504_7282_EUR	Marché	Eurolist by Euronext

I - FUSION-ABSORPTION.

Le 26 avril 2007, les assemblées générales extraordinaires des Caisses Régionales de Crédit Agricole Mutuel (CRCAM) du Gard, du Midi et du Languedoc ont approuvé la fusion-absorption des CRCAM du Gard et du Midi par la CRCAM du Languedoc.

Rémunération des apports de la CRCAM Gard et de la CRCAM Midi :

A l'issue des opérations d'apport, le capital social de CRCAM Languedoc est de 204 215 870 € divisé en 12 774 184 parts sociales, 2 542 006 CCI (admis sur Eurolist) et 5 105 397 CCA (certificats coopératifs d'associés), de 10 € nominal chacun.

Les CCI Languedoc seront attribués aux porteurs de CCI Midi à raison de 2 CCI Languedoc nouveaux (code ISIN FR0010461053) pour 1 CCI Midi (code ISIN FR0000045262).

L'échange des CCI Midi contre des CCI Languedoc sera réalisé automatiquement par Euroclear France le 16 mai 2007 sur la base des soldes des affiliés à l'issue de la journée comptable du 15 mai 2007.

II - ADMISSION des CCI LANGUEDOC

A partir du **16 mai 2007** admission sur Eurolist –compartiment C, en fixing, groupe 13, de **2 542 006 CCI Languedoc** de 10 € de valeur nominale, jouissance 1^{er} janvier 2007 - mnémonique **CRLA – Code ISIN FR0010461053.**

Libellé au bulletin de Euronext : **CRCAM LANGUED CCI**

IV – SUSPENSION ET RADIATION DES CCI MIDI

La cotation des CCI Midi sera suspendue à compter du 11 mai 2007 et ne sera pas reprise.

Les CCI MIDI seront radiés d'Eurolist le 15 mai 2007 à la clôture du marché.

NOTA - CCI Midi : code ISIN FR0000045262 - mnémonique CRMI
- CCI Languedoc : code ISIN FR0010461053 - mnémonique CRLA

- Notice légale : BALO du 4 mai 2007.

L'annexe aux rapports des Conseils d'administration des CRCAM du Gard, du Midi et du Languedoc présentée aux AGE du 26 avril 2007, aux assemblées spéciales du porteur unique de CCA du Gard et du Midi du 12 avril 2007 et à l'assemblée des porteurs de CCI du Midi du 12 avril 2007 a été enregistrée sous le n° E.07- 027 par l'AMF le 29 mars 2007.

CORPORATE EVENT NOTICE >> Merger by absorption of CRCAM Gard and CRCAM Midi by CRCAM Languedoc - listing of CCI CRCAM Languedoc - Trading suspension and delisting of CCI CRCAM Midi

MIDI(CSSE REGION.CRED.AGR.MUT.

Location	Paris	Date	04/05/2007
Notice	PAR_20070504_7282_EUR	Market	Eurolist by Euronext

I - MERGER BY ABSORPTION

On 26 April 2007, The general meetings of shareholders of the Caisses Régionales de Crédit Agricole Mutuel (CRCAM) du Gard, and du Languedoc du Midi approved the merger by absorption of Gard and Midi CRCAM by Languedoc CRCAM.

Payment for the contributions of the CRCAM of Brie and Somme :

After merger, the authorized capital of the CRCAM Languedoc amounts to € 204 215 870 divided into 12 774 184 social parts, 2 542 006 CCI and 5 105 397 cCA, each with a par value of €10.

The Languedoc CCI will be attributed to the holders of Midi CCI on the basis of 2 LAnguedeoc CCI (Isin Code FR0010161053) for 1 Midi CCI (Isin code FR0000045262).

The exchange of the Midi CCI in Languedoc CCI will be done automaticly by Euroclear France on 16 May 2007 under the basis of the affiliates accounts on 15 May 2007 evening.

II - ADMISSION of LANGUEDOC CCI

- As of **16 May 2007**, admission to Eurolist – Compartiment C in fixing, group 13, of 2 542 006 Languedoc CCI, participating from 1 January 2007 – symbol CRLA – Isin code FR0010461053.
- Wording in Euronext Bulletin: **CRCAM LANGUED CCI**.

III- TRADING SUSPENSION AND DELISTING OF MIDI CCI

The trading on Midi CCI will be suspended from 11 May 2007 and will not resume.
The Midi CCI will be delisted from Eurolist on 15 May 2007 at the end of the trading session.

NOTA : Midi CCI Isin code FR0000045262 - symbol CRMI
Languedoc CCI Code Isin FR0010461053 - symbol CRLA

Legal notice : Balo 4 May 2007
Document E registered by the Amf on 29 March 2007 : n°E.07- 027
